



LE CONSEIL D'ADMINISTRATION COLLEGIAL



Photo AFdP : comment plancher sur la gouvernance participative en toute sérénité

Jardins Solidaires Ecologiques

9, chemin des Alpilles - 04000 DIGNE LES BAINS - 06 10 56 74 34 - aflleurdepierre@orange.fr - www.aflleurdepierre.com - SIRET: 494 568 587 00047

Bureau manosquin : 31 avenue St Lazare - 04100 MANOSQUE -

LES ELECTIONS AU CONSEIL COLLEGIAL

Cette année, malheureusement, nous n'avons pas de nouvelles candidatures pour entrer au Conseil d'Administration Collégial.

Vous aurez juste à voter pour le renouvellement de 3 personnes déjà là et qui souhaitent renouveler leur mandat.

C'est dommage, car le Conseil est aujourd'hui dans une bonne dynamique sur la réflexion autour de la gouvernance participative, et des journées de formation, des rencontres, des échanges sont prévus tout au long de l'année.

Et dans ce processus, des nouvelles personnes qui arrivent, qui posent des questions, qui amènent leur sensibilité, c'est à chaque fois un grand bain de fraîcheur pour les membres déjà là, pour certain.es depuis un bon moment !

C'est également dommage dans la démarche de représentation des jardins, car 2 jardins dignois n'ont pas de délégué.e au sein du Conseil : ni les Phacélies, ni les Cerises.

Mais nous tenons à dire quelque chose d'important :

LA PARTICIPATION AU CAC NE SE LIMITE PAS AUX ELECTIONS DE L'AG !!!

Tout au long de l'année, vous pouvez demander à *assister aux réunions du Conseil* (en général les dates sont visibles sur le site, et quand nous le pouvons, nous l'indiquons également dans la newsletter mensuelle / sinon, vous pouvez nous appeler), vous participerez aux débats sans avoir le droit de vote.

Et si vous voulez aller plus loin, vous pouvez *vous faire coopter par le Conseil*, auquel cas vous deviendrez membre à part entière avec droit de vote, jusqu'aux élections de la prochaine Assemblée Générale.

ELECTIONS AU COLLEGE D'ADMINISTRATION COLLEGIAL

Personnes élues en 2019 et en cours de mandat

- Nicole BAYLE
- Raphaël CHIRAT
- Liliane DUMONT (des Eaux Chaudes)
- Françoise EYMARD-DUVERNAY (des Grelinettes)
- Laure INNOCENTI (des Grelinettes)
- Jean-Marc PORCHEROT (Graines de Paradis)



Personne élue en 2019 et démissionnaire

- Cécile MARROU (Graines de Paradis)

Personnes élues en 2018 qui se représentent

- Ghislaine BALASZYNKI
- Jean ELOUANE (des Cerises)
- Rolf SCHLEY dit GEPETTO (des Eaux Chaudes)

Personnes nouvelles se présentant au CAC

- ?????

PRESENTATION DES MEMBRES ET DES CANDIDAT.ES

Personnes élues en 2020 et en cours de mandat

Nicole BAYLE



Je suis une nouvelle retraitée. J'ai suivi il y a quelques années un stage de jardinage biologique avec À Fleur de Pierre et Christel. Cela m'a permis de commencer un jardin chez moi. Depuis, je participe aux actions de l'association.

Habitant à Le Vernet, je ne peux pas beaucoup m'investir dans les jardins de Digne mais je cultive le mien et je suis à 200 % en accord avec les valeurs d'À Fleur de Pierre.

C'est pourquoi j'aime participer aux prises de décisions et à la gestion globale de l'association. Je suis également très engagée dans le milieu associatif et notamment en matière d'écologie et de solidarité.

Raphaël CHAIRAT



Entrer dans le conseil d'administration d'À Fleur de Pierre a été pour moi l'occasion d'œuvrer au développement de cette association essentielle au maintien du lien social, à la sensibilisation de tous et toutes aux problématiques environnementales et au maintien d'une autonomie alimentaire.

Sensible à ces valeurs, j'ai mené un parcours associatif, tant professionnel que bénévole, qui m'a amené à œuvrer dans le champ du social et de l'agricole.

Jardinier expérimenté, je pense que les petites productions maraîchères à échelle familiale sont des modèles (bien qu'issus du passé) essentiels à la survie de nos sociétés à venir.

Liliane DUMONT



Adhérente et jardinière au jardin des Eaux Chaude, j'y trouve plaisir à y rencontrer d'autres jardinier.es, à cultiver mes fruits et légumes, et aussi, bien sûr, à les récolter !

Pour la participation bénévole : je suis au conseil d'administration depuis 2017, j'ai suivi le chemin du conseil collégial, je fais partie de la « Commission Employeur », qui se charge des questions liées au bien être des salarié.es, et j'organise chaque année l'équipe d'entretien bénévole des espaces verts du jardin.

Pour l'ensemble de ces actions, je suis ravie d'y participer, j'y apprends autant du jardin, des relations sociales que de la vie d'un collectif.

PRESENTATION DES MEMBRES ET DES CANDIDAT.ES

Personnes élues en 2020 et en cours de mandat

Françoise EYMARD-DUVERNAY



Bonjour !

Débarquée à Digne fin 2008, pour passer un CAP Travaux Paysagers à Carmejane, j'ai vite découvert À Fleur de Pierre, et bénéficié d'une parcelle au jardin des Grelinettes dès sa création au printemps 2010.

Engagée en Octobre de la même année par l'association dans l'équipe agroécologique, je vais y rester 5 ans en contrat aidé.

Puis j'intègre le CA en 2016. Cette expérience, même s'il peut y avoir des moments compliqués, m'apprend tellement sur nos diverses manières de vivre notre humanité que je m'y re-engage encore à chaque fois !

Laure INNOCENTI



La pérennité d'une association reste le meilleur message du rôle qu'elle a pour tout un chacun au quotidien.

C'est dans mon engagement en tant que membre du Conseil d'Administration Collégial d'À Fleur de Pierre depuis plus de 10 ans que cette phrase prend pour moi tout son sens.

Jean-Marc PORCHEROT



Bonjour

J'ai 59 ans, je suis facteur en pré-retraite.

Je suis moi aussi, au jardin Graines de Paradis depuis le début de l'aventure.

Piètre consommateur, je m'intéresse depuis longtemps à toutes les formes de recyclage.

Dans ce domaine, le jardin est un laboratoire infini que j'explore depuis quelques années avec ravissement.

PRESENTATION DES MEMBRES ET DES CANDIDAT.ES

Personnes élues en 2019 et qui se représentent

Ghislaine BALASZYNSKI



Je suis adhérente et bénévole de l'association À Fleur de Pierre depuis 2017, et au Conseil depuis 2019.

Le bénévolat est une valeur importante pour moi, car je participe aussi aux actions du Secours Populaire et à l'aide aux devoirs du quartier du Pigeonnier organisé par l'UDAF.

J'adhère aux valeurs de l'association telles que la relation à autrui, l'écologie et l'intégration sociale.

Jean ELOUANE



J'ai adhéré à l'association en juin 2019 et je suis devenu membre du Conseil Collégial à l'Assemblée Générale du même mois et de la même année !

Pourquoi une telle responsabilité aussi rapidement ? Parce que les valeurs de l'association rejoignent les miennes : partager, s'entraider, vivre ensemble et faire avancer non seulement le jardinage, mais aussi le social et la culture.

Voilà pourquoi j'ai pris cette décision de participer au développement d'À Fleur de Pierre, et je reste fidèle à ces principes pour cette seconde année.

Rolf SCHLEY dit GEPETTO



Depuis tout petit, je suis près de la nature. Un amour intarissable ! J'ai grandi à la campagne, chez mon grand-père. J'ai fait mon 1^{er} jardin à mon arrivée en France en 1982, sur un terrain que j'ai défriché, 100% bio et avec la lune ... Mais quand la météo se met en travers des phases lunaires... j'arrête... « d'être dans la lune » !

Un jardin, c'est comme un enfant, on le nourrit et on le soigne...

Depuis 2017, je cultive une parcelle aux Eaux Chaudes. En 2019, je suis entré au Conseil Collégial, pour être plus actif au sein de l'association et pour les besoins des jardinier.es...